



EXERCICE DE LOGIQUE

**Le 26/10 le haut comité de santé publique indique :
« les personnes de plus de 60 ans ont représenté
87% des personnes hospitalisées et
98% des personnes décédées à l'hôpital. »**

Faut-il :

- a) Masquer les enfants à partir de 6 ans et fermer les discothèques ?**
- b) Mettre en place des mesures spécifiques pour les plus de 60 ans ?**



« L'empire du Bien triomphe, il est urgent de le saboter »
www.dictature-sanitaire.fr

Un jour l'arbitraire apparaîtra dans sa grande logique. Mais pour l'heure la logique apparaît dans son grand arbitraire.

Le 26/10 le haut comité de santé publique indique : « les personnes de plus de 60 ans ont représenté 87% des personnes hospitalisées et 98% des personnes décédées à l'hôpital. ». Pour éviter rapidement la saturation des hôpitaux, la logique est-elle de masquer les enfants de 6 ans ou de mettre en place des mesures spécifiques pour les plus de 60 ans ?

[Tweet](#)